



Déclaration Fédérale

Levée du Blocus contre Cuba

La Fédération CGT des Sociétés d'Etudes demande la levée immédiate du blocus contre Cuba. Depuis 60 ans, les dirigeants des Etats-Unis soumettent Cuba à un blocus implacable. Les sanctions économiques qui tentent de réduire la population à la famine et à la misère, n'ont d'autres objectifs que de la faire dresser contre le régime cubain.

Pourtant malgré les mesures inhumaines qui provoquent la souffrance de tout un peuple, celui-ci résiste, continue de construire, d'inventer, d'être solidaire. De ce point de vue, les Etats-Unis ont perdu cette bataille.

Contrairement à ce que certain.e.s laissent croire, l'île rebelle n'est pas isolée. Le blocus est condamné par de plus en plus de monde. La « Caravane Mondiale Contre le Blocus à Cuba » qui se déploie partout dans le monde en est la preuve.

Solidarité avec le peuple Cubain.

Montreuil, le 6 avril 2021

Fédération des Sociétés d'Etudes